

# YO SÉ 2024

## “Bailar, es soñar con los pies”

Circular a las familias - Don Bosco - Río Grande

### Queridas familias:

Con mucha alegría queremos compartir con ustedes cómo hemos vivido este **Mes de Don Bosco**, un tiempo especial que nos permitió celebrar la vida de nuestro querido Padre Don Bosco, quien dedicó su vida a la juventud. Durante estas semanas, tuvimos la oportunidad de participar en una gran variedad de actividades que nos ayudaron a conectar con los valores que él tanto promovió: la **alegría**, el **trabajo en comunidad** y el **compromiso con los demás**.

### Descubrir sus talentos

A lo largo del mes, invitamos a nuestros estudiantes a **descubrir sus talentos** y ponerlos al servicio de los demás, siguiendo el ejemplo de Don Bosco. Fue un tiempo para conocernos mejor, para descubrir nuevas facetas de quienes compartimos el día a día en la escuela, y para recordar que todos somos valiosos y podemos hacer una diferencia, no importaba el curso o la edad, de a poco, los y las estudiantes fueron sintiéndose parte de algo más grande que ellos, de una amistad que los iba atrapando y haciendo crecer, unos cuidando de otros, unos comenzando el camino en nuestra casa y otros despidiéndose de ella.



## Los "Buenos Días"

Los **Buenos Días** también tuvieron un significado especial este mes. Nos enfocamos en historias de jóvenes que, al igual que Don Bosco, se atrevieron a soñar en grande y lograron transformar su vida y la de quienes los rodeaban. Estas historias inspiraron a nuestros chicos y chicas a ser **agentes de cambio**, recordándoles que soñar no es solo una aspiración personal, sino una herramienta poderosa para transformar el mundo

## El Yo Sé

Sin embargo, el gran momento llegó con el **Yo Sé 2024**, que este año se vivió bajo el lema descubierto y expresado por los mismos muchachos y chicas: "**Bailar es soñar con los pies**". Este encuentro fue el broche de oro de un mes lleno de actividades y, como cada año, nos inspiramos en el encuentro entre Don Bosco y Bartolomé Garelli, quien con Don Bosco, descubrió que todos tenemos algo que ofrecer, algo que sabemos hacer bien. El **Yo Sé** fue una oportunidad maravillosa para que cada estudiante mostrara sus talentos y lo mejor de sí, con una puesta en escena espectacular que transformó el escenario en un verdadero **musical de musicales**.



## Solidaridad

El **Yo Sé 2024** fue más que un espectáculo artístico; fue una muestra de **solidaridad**. Nuestros estudiantes salieron a la calle, visitaron hogares y supermercados pidiendo colaboración para quienes más lo necesitan, se enfrentaron a negativas, pero aun así siguieron adelante. Fue emocionante ver a nuestros jóvenes comprometidos, a las familias sumándose con su apoyo, y como, juntos, logramos llevar adelante una acción solidaria que dejó huella. Por iniciativa propia, **juntaron 6.827** alimentos, unas **4,5 toneladas**. A todos, **¡GRACIAS, MUCHAS GRACIAS** por ser parte de este esfuerzo!

## Arte

Además de la solidaridad, el **Yo Sé** nos recordó cuánto nos atrae la **belleza**. Estamos convencidos de que "la belleza salvará al mundo", y nuestros jóvenes, siempre sensibles a lo bello, quisieron expresar sus sueños a través del **arte y el baile**. Este año, el énfasis en el baile fue nuestra manera de demostrar que, a través de él, **soñamos con los pies**.



"BAILAR ES POESÍA CON BRAZOS Y PIES"



## Fiesta familiar

Finalmente, el **Yo Sé** fue una gran **fiesta familiar**. Todos nos reunimos en nuestra **Casa Salesiana** para celebrar la vida de los jóvenes, su creatividad, su capacidad de soñar y crear. Cada año somos más los que nos sumamos a esta celebración, y este año no fue la excepción. Nos sentimos muy orgullosos de lo que los estudiantes lograron, de lo que sus hijos e hijas lograron, y queremos expresarles nuestra **admiración** por todo lo que son capaces de hacer cuando se les da el espacio para soñar y crear.

## Agradecimiento

Agradecemos profundamente a todas las familias por acompañarnos durante este mes tan significativo, por apoyar a sus hijos e hijas y por ser parte de esta gran familia que, año tras año, sigue creciendo y fortaleciendo el espíritu de Don Bosco, sabemos que sin su apoyo y acompañamiento, no sería posible.

Con nuestro cariño y profundo agradecimiento,

Equipo de Gestión, Animación y Acompañamiento  
Secundario Don Bosco



Y cuando nada esperas...  
Dios te sorprende...

